

令和3年度 第1学期始業式 式辞

新しい年度、令和3年度が始まりました。
2名の生徒のみなさん、2年生への進級おめでとうございます。
3月に2名の卒業生をあなたたちは立派に送り出してくれました。卒業生も感謝の気持ちでいっぱいだったと思います。

今年から2年間は、全校生があなたたち2人での学校生活が始まります。不安や心配もあるかと思いますが、それ以上に期待やわくわく感も大きいのではないかと思います。あなたたちひとりひとりが湯本中学校での主人公です。

これからは、卒業生から学んだたくさんの方のことを学校生活に生かしてほしいと思います。また、今後は、先輩方が残してくれた伝統を引き継ぎながらも、あなたたちにしかできないオリジナルの発想で楽しく充実した学校生活を作り出していきましょう。

あなたたちのそばには、いつでも相談にのってくれたり、助言をしてくれたりする先生方がついています。安心していろいろなことにチャレンジしてほしいと思います。

そこで、年度のはじめにみなさんに2つお願いがあります。

1つ目のお願いは、昨年度までもお願いしていましたが、「たいお・う・し・て・マス・か」を意識した取り組みを継続して実践して行ってほしいということです。世の中では、まだまだ新型コロナウイルス感染拡大の心配が大いにあります。みんなが意識して感染防止に取り組むことで感染リスクを大幅に減らすことができます。

2つ目のお願いは、何かを取り組み始めたら納得いくまで考えたり実行したりしてほしいということです。みなさんの中には可能性が無限大に広がっています。自分の可能性を知るためには、ある程度時間をかけて自分が納得するまで物事に取り組まないとわからないものです。ぜひ、自分の可能性を広げるためにも、何かにひたむきに取り組む時間を作ってほしいと思います。

そして、その中で周りの人たちの良さを認め合い、一人一人が生き生きと活動している姿を見せてほしいと思います。

みなさんの今年1年の活躍を期待して、式辞とします。

令和3年4月6日

天栄村立湯本中学校長 渡部 幹雄